



Un instante de la jornada celebrada en la Federación. **ARNALDO GARCÍA**

FEDERACIÓN

Jornada informativa sobre la FP deportiva y sanitaria en Asturias

A. I. Ayer tuvo lugar una jornada informativa sobre el presente y futuro de la Formación Profesional deportiva y sanitaria en Asturias, que contó con los principales agentes del sector y aquellos que quieren formar parte de él. Durante el en-

cuentro se explicaron los términos del acuerdo rubricado entre la Federación Asturiana de Fútbol del Principado y Metrodora. El concejal de Deportes, Jorge Pañeda, participó en el acto en el que también intervinieron Virginio Ramírez (PDM de Siero), José Manuel Suárez (RFFPA), Alberto Martínez de la Riva (Metrodora) y Arturo Martínez Noval, ex jugador y actualmente director de Programas Deportivos de Universidad-Metrodora.